新設して、生産性向上に拍車をかける。 て生産性の向上が叫ばれている。 介護業界はロボット化・ICT化等が遅れており、 厚生労働省は介護報酬の加算制度を 人材不足も加わっ

『生産性向上運動に伴走する』

のは六ヶ月だが手応えは十分だ。 この機会を利用して社内の改革を一気に進めたい。 結果が出始める

代表取締役社長

からも だけではなく、本社や厨房等直の取り組みは介護事業 います。 す。時間はかかると思いますが少 り組んでいただくようになりま 介護にかかわらない部署にも で活性化にもつながると思って

業所で研修や業務に就いていま 室がスタートしました。 語ということで、 英語で、日本でも英語は第二言 名のみなさんが来日して担当事 さらに、 公用語はフィリピン語と

きます。

まずはじめの一歩は各事業所・

くように、プロジェクトチームメ

しずつでも生産性が上がってい

ンバーもお手伝いさせていただ

の事業所で活躍しています。

七月にはミャンマーから五名

のみなさんが来日されて、

フが来日、そして悠遊社の各地

海外から続々と優秀なスタッ





しくお願い致しま ますので、よろ や、お知らせは ムからブロ

ッ

でいくという事で、プロジェクト社内で生産性向上に取り組ん

内で生産性向上に取り組ん

- 生産性向上委員会始動!

チームを立ち上げました。

≪モデル事業所≫

今治・西条=はな 四国中央=ゆうゆう三島・スマイル 花・ゆうゆう広畑 南予=大洲ショー ゆう北条・ゆうゆ 中予=本社有料・ 姫路・高松=GH 新居浜=ゆうゆう新居浜・居宅 GH重信・ゆう う南斉院 び・きて民家 ・こぶしの花 二木・GH

従業員全員が取り組みすること

が、問題点や改善点などの見直

ことの整理にはなると思います

各事業所で取り組まれてい

を支給いたします 0, $0 \\ 0 \\ 0$ 金

間 のまめちコラム

近さん。 うです。また、今治市の人気ゆる 誰もが知っているお笑い芸人の友 キャラのバリィさんが八月三日だ 1973年八月2日生まれだそ

や個性を発揮する」、乙女座は「純 該当しますが、獅子座は「創造性 そうです。 八月生まれの有名県人といえば、 |座だと獅子座と乙女座の人 れていますが、 みなさん

デイサービスゆうの季節

でこの仕事を続けてきました。 業務をしているつもりです。 をするなかで、 を迎えます。 デイサービスという仕事が好き 悠遊社に入社して七月で四年 やりがいのある 毎日介護の仕事 本

あ M り、高

のぷーちゃんが尻尾を振って待さて、毎日仕事から帰ると犬 ってくれていて、 とても癒し

修験道が栄え、石鎚山に次ぐ聖

の寺院の高縄寺があり、

寺院の高縄寺があり、古くはまたエリアには真言宗醍醐派

地だったそうです

免許も取り、 のバイクにもはまってしまい、 一人でバイクに乗り気分転換を 結婚をして旦那の趣味 休みが同じ日には

ら鉄塔が見え かざはや」か GH

ば鹿島が有名

北条と言え

も見えるはずと探してみました

が写真のものがやっとでした。

たので山から

たり嬉しい事など、 れ日々頑張っています…。 これからもこの癒しの日々が りますがプライベートで癒さ 仕事では大変な事や失敗をし き ますように・ 色々な事が

あれば登ってみてください。 というこの聖なる山へ、機会が 社長と有志の皆さんが登山した

社員のつぶやき-ゆうゆう春日 藤村智津代

の手伝いに行って来ました。 娘が参加したマルシェ

通信の中継の要となっていまュア無線のレピーターもあり、 の高縄山の山頂には電波塔が NTTや官公庁、アマチ 標高九八六日の山頂エリ



がワークショップに集まってく 書館」の中でしたので、子供達 クラフト体験を開催しました。 販売し、 今回の場所が「まんのう町図 縫わないペンケース」という 手作りの 真剣なまなざしで挑戦し ワークショップでは バレッタやバックを



まれているので、今度は私の手 ました。 **久しぶりに楽しい一日を過ごせ** 作りピアスとかをコソッと置い 八月にも手伝いを頼



- 現場で気づいた大事な事-グループホーム新町 細川和彦

ことは、認知症を理解し利用者 中で感じています。 差があることを、日々の業務の 取っても、 ŧ 様の状態を把握することから始 も違う職員が働いていますの まると考えていました。 しかし、職場には経験も年齢 認知症ケアを行う上で大切な 認知症の中核症状ひとつを その考えは変わりません。 その理解には大きな 今



職員全員が 単に深く考えずに実践できるケ した。 をしていくべきか何度も考えま 同じ方向性を持ち、 アを見つける事ができました。 てはいけないという事です。 それは、 私自身、 考える中で、 どのように全職員で :「怖い人」ではあっ 利用者様にとって、 認知症ケア 誰でも簡



ると思います。 れは間違いなく私たち職員にな の関係が誰なのか考えた時、 活しますので、 利用者様は三六五日施設で生 「馴染み」という 毎日顔を合わ そ

> くする。」「笑顔で が実践できることだと思いま ないと思います。 す馴染みの関係の 許せる優しい人で であってはいけま 経験や年齢関 せん。 係なく、誰も 接する。」これ なければいけ 人が怖い存在 「人に優し 心を

> > 広報担当

<u>ځ</u> 楽しく仕事をする 思います。いつも ません。働く職員 きない日もあると を抱えながら仕事 の生活があり、 しかし、 時には強く意識しないとで 「簡単なこ 「誰もが実践できるこ 思います。 をしていると 々なストレス も仕事以外で と」ではあり ということ 元気に笑顔で



います。 が今よりも安心し になることができれば、皆さん ことができるので が大きな大家族の 係を築き、グルー も寄り添うことが く接するように、 そんな時は、 はないかと思 て生活を送る ようなチーム プホーム新町 できる職員関 職員の悩みに 用者様に優し

とで、理想が現実 コツコツと地道 努力していき たいと思いま になるよう に実践するこ



事をお願いいたします。 ものの繰り越した投稿や充実し せいか、投稿記事が少なかったかけ等の行事もあまりなかった でも構いませんので、写真と記 ですが、どんな小さなイベント 九月号の話題が集まるかが不安 は危険な猛暑が続いています。 は梅雨も明けて連日お出かけに 新聞が完成しました。 た内容の記事を頂き、 年の 梅雨は雨も多く、 なんとか 下旬に

を公開するメールをお送りして ラボのスケジュールの いいたします。 ご一読頂きますよう重ねてお願 さんを記入しています。 ます投稿原稿は、月初めに新聞 者リストに従ってお願いしてい アドレスと翌月のご担当者の皆 いて、その中に担当者一覧表の さて、現在新聞記事のご担当 また、 N I I ぜひ

中にも締切日 を共有してい

おくづけ

編 発 集 行 広報担当 株式会社悠遊社

連絡先 愛媛県松山市余戸南 二-二四-三十八

連絡先 話 koho@yuyusya.co.jp 〇八九-九六五-一九九〇

布 毎月一日(基準日)